
 

   
 

Campi Bisenzio 8 gennaio 2024 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale di Campi Bisenzio, Antonio Montelatici 

 

INTERROGAZIONE 

Oggetto: Stato lavori di ripristino degli argini danneggiati dall’evento alluvionale e messa in 

sicurezza dei punti critici rilevati. 

 

Premesso: 

• che l’evento alluvionale del 2 novembre 2023 ha causato enormi danni nel nostro comune; 

• che gli eventi atmosferici anomali tendono a ripetersi sempre più frequentemente; 

• che Campi in ottobre era già stato annoverato tra i comuni con il 100 per cento di rischio frane dal 

Centro Studi per il Cambiamento Climatico e che lo stesso Istituto fornisce proiezioni 

peggiorative per il futuro sui cambiamenti climatici riguardanti il territorio toscano. 

Considerato che sono stati addirittura 6 gli eventi che hanno causato i danni alluvionali: 

1. la rottura della spalletta destra del ponte del Bisenzio alla Rocca Strozzi; 

2. la rottura del muro di sponda del torrente Marina; 

3. il crollo del muro dell’argine del Bisenzio alla curva tra via Santa Maria e via dell’Olmo; 

4. il parziale cedimento di porzione arginale del Fosso Reale, che non ha causato ulteriori 

allagamenti, perché gestite dal sistema del Colatore e dell’impianto di Viaccia; 

5. la rottura del torrente Marinella;  

6. la rottura del Fosso del Ciliegio. 

 

Considerato che tali eventi hanno coinvolto 880 ettari e più del nostro territorio, con più di 33.000 

persone alluvionate, che hanno subito danni materiali rilevantissimi e che in tale popolazione si è 

comprensibilmente e giustamente instaurato un clima di paura e timore, che viene amplificato 

ogniqualvolta viene promulgata un’allerta meteo gialla o arancione. 

Considerato che i cittadini di Campi Bisenzio hanno diritto di conoscere la situazione attuale dei lavori di 

ripristino effettuati e se sussistono eventuali criticità ancora non messe in sicurezza. 

 

INTERROGO IL SINDACO E LA GIUNTA  

 

A fornire un resoconto sullo stato dei lavori messi in atto per ripristinare gli argini danneggiati. 

A fornire notizie su eventuali punti critici rilevati e sugli interventi di messa in sicurezza, anche 

temporanea di tali siti. 

A fornire notizie sui tempi per il ripristino e la messa in sicurezza definitiva di tutti i siti danneggiati e 

critici, che presentano rischi per il nostro territorio, in maniera da rassicurare i cittadini sulla loro 

sicurezza. 

 

Per il Gruppo Consiliare FareCittà 

Il Capogruppo Marco Monticelli 


